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A1 femminile: la trentenne goriziana

è stata presentata ieri

dal sodalizio perugino

49Giovedì 17 luglio 2008

PERUGIA - Si è presentata mercoledì mattina
alla stampa perugina Elisa Togut, nuova opposta
della Pallavolo Sirio che sarà la bocca da fuoco
più importante della squadra umbra.
Il sestetto della Despar Perugia che osserva
attualmente il periodo di ferie estive della serie
A1 femminile, si è proposto così di rinforzare la
zona destra dell’attacco dopo la separazione dal-
la Francia.
Nata a Gorizia il 14 maggio
1978 ed alta 192 cm, la giocatri-
ce approda per la prima volta nel
collettivo umbro e si esprime
con parole di grande fiducia.
Contattata dal presidente pro-
tempore Alfonso Orabona che in
questi giorni sta mettendo a punto la logistica, la
forte atleta si è dichiarata soddisfatta di fare que-
sta esperienza ed ha rilasciato una breve dichiara-
zione: “Ho sempre invidiato Perugia da avversa-
ria, una squadra che arriva sempre in fondo alle
sfide in cui è protagonista e che raggiunge in un
modo o nell’altro i suoi obiettivi. Questo signifi-

ca che la società è senza dubbio ben congegnata
per il vertice. Trovo un organico competitivo ed
un gruppo giovane, ci sono stati molti cambia-
menti a Perugia e quando si cambia molto non è
sempre facile trovare subito una quadratura giu-
sta. Da parte mia posso solo dire che metterò il
massimo impegno per riuscire a dare il contribu-
to che serve a rimanere al vertice e puntare a vin-

cere il più possibile. Perugia è da
ormai diversi anni una nobile del
volley, tra le squadre che lottano
per ambire a qualcosa d’impor-
tante anche nella prossima stagio-
ne. Occupare quel posto che
appartenne ad altre grandi gioca-
trici è uno stimolo per me, ma

altrettanto stimolante è far parte della forma-
zione campione d’Europa. Cercheremo di esse-
re primi attori in tutti i tornei in cui siamo
impegnati. Con l’allargamento a 14 squadre e
con la partenza di tante stelle per l’estero, credo
che il prossimo campionato di serie A1 possa
essere ancor più spaccato in due tronconi. Ci

sarà un gruppetto quattro o cinque pretenden-
ti per il vertice che si possono considerare di
prima fascia ed un folto gruppo che cercherà di
ritagliarsi degli spazi di contorno”. Tra i risulta-
ti che ha ottenuto con la nazionale italiana,
spicca la medaglia d’oro conseguita sei anni fa
nei Campionati Mondiali disputati in Germa-
nia. Con la formazione biancorossa sarà prota-
gonista a partire dal prossimo
mese di agosto, gli addetti ai
lavori potranno vederla all’opera
mentre i tifosi la seguiranno con
occhi più attenti. La Togut
indosserà la maglia numero 3.
Continuano intanto le trattative
per definire gli ingaggi di altre
pedine che non appena possibile verranno uffi-
cializzate.
LE MAGLIE DEL CASTELLO - Lo stupendo
chiostro attiguo alla chiesa di San Domenico,
con il suo elegante duplice ordine di arcate
sovrapposte, farà da cornice alla prima uscita
ufficiale delle nuove maglie della Gherardi

Cartoedit Tratos in programma venerdì 25
alle ore 12.
Il presidente Arveno Joan presenterà al sinda-
co Fernanda Cecchini le due nuove mute che
riportano il logo del comune tifernate, segno
evidente dello stretto rapporto della società
biancorossa con la città.
Nel corso della mattinata verrà anche presen-

tata la campagna abbonamenti.
"Siamo stati costretti ad alzare
il prezzo del biglietto d'ingres-
so alle partite, ci ha detto il
presidente, ma ci sarà sempre la
possibilità di sottoscrivere una
forma di abbonamento che
potrà permettere un certo

risparmio; del resto il campionato di A2 com-
porta un incremento dell'impegno economico
non indifferente".
"Chi vorrà darci una mano, ha concluso Joan,
potrà sottoscrivere un abbonamento "sosteni-
tore" e per chi dice di amare la pallavolo è
questo il momento di dimostrarlo".

BASTIA UMBRA - Con-
tinua la conoscenza con i
nuovi volti in casa Sir Safe-
ty Bastia. E' la volta di Gia-
como Scilì, trentaduenne
nato vicino Cagliari, di pro-
fessione centrale (200 cm)
di simpatia e qualità tecni-
che, Scilì, lascia la sua terra
per la prima volta in carrie-
ra e lo fa con tutte le miglio-
ri intenzioni ed aspettative.
"Ho grandi motivazioni e
per me andare in serie B1 è
tutto tranne che un ridi-
mensionamento. Negli ulti-
mi tempi avevo voglia di
cambiare aria e cercare nuo-
ve sfide personali, anche
perché a Cagliari, dove
abbiamo fatto anche un
anno di A1, avevo raggiun-
to l'apice e fatto tutto quel-
lo che si poteva fare. Ora a
32 anni ho avuto la possibi-
lità di venire a Bastia e ne
sono ben felice. Non vedo
l'ora di cominciare e sono
proprio carico. C'è un pro-
getto ambizioso di salire in
A2, della società avevo già
sentito parlare molto bene,
l'Umbria in generale mi ha
sempre attirato… insomma
ho tutte le motivazioni per
ripartire con una nuova
esperienza". E' coinvolgente
l'entusiasmo di Scilì, una
bandiera per la pallavolo
cagliaritana. "A Cagliari
sono stato dieci stagioni, in

tanti sono passati mentre io
sono sempre rimasto, tutti
mi riconoscevano come
punto di riferimento della
squadra e questo lo sentivo
e mi faceva molto piacere.
Però a me non interessa
essere leader, spero di porta-
re a Bastia la mia esperienza
e la mia voglia di fare bene". 
L'organico allestito dal pre-
sidente Sirci è di primo pia-
no e Scilì è il primo ad
esserne convinto. "Personal-
mente con conosco i miei
nuovi compagni, ma come
giocatori li conosco tutti ed
alcuni li ho anche affrontati
da avversari. Come sestetto
penso che possa far paura a
tutti, ma so benissimo che i
nomi da soli non bastano.
Sono davvero curioso di
conoscere tutti e di trovare
insieme l'amalgama. All'ini-
zio servirà pazienza per tro-
vare il giusto affiatamento,
ci vorrà molto lavoro, ma
credo che sia un sestetto di
altissimo livello e che, se
incastriamo bene i pezzi del
puzzle, sarà difficile batter-
ci. Detto questo, anche se
non conosco molto bene la
B1, per natura non sottova-
luto mai nessun avversario".
I tifosi dei Block Devils
avranno modo di conoscere
Giacomo durante tutto l'ar-
co della stagione, ma intan-
to alcune caratteristiche del

personaggio non guastano.
"Tecnicamente il mio punto
forte è certamente essere ordi-
nato a muro. In attacco me la
cavo bene, ma se proprio mi
devo dare un voto in più è nel
fondamentale del muro. Come
persona penso di essere un tipo
molto calmo. Questo alle volte
è anche difetto, forse dovrei

arrabbiarmi di più, ma il mio
modo di essere, unito al fatto di
essere molto puntuale e metico-
loso negli allenamenti, mi ha
fatto arrivare in alto". Infine, in
questa prima chiacchierata da
giocatore bianconero, è d'obbli-
go un proposito. "Ho davvero
voglia di lottare per vincere
qualcosa". 

“Metterò il massimo

impegno, la società

vuole rimanere

ai massimi livelli”

A2 maschile:

Castello, venerdì

si alza il sipario

sulle nuove maglie

Ecco Togut:“A Perugiaper vincere”
Presentata l’opposta della Sirio, ex nazionale

“Gruppo giovane e competitivo, faremo bene”
Elisa Togut con la sua nuova maglia. Giocherà nella Sirio, squadra che ha sfidato tantissime volte (Settonce)

PALLAVOLO - B1 MASCHILE, UN ACQUISTO DI PESO PER IL CLUB BIANCONERO

L’ambizioso Bastia si gode il baluardo Scilì:
“Sono motivato, qui si punta dritti all’A2”

VELA - TRENTA RAGAZZI UNDER 18

Raduno Match Race al Club Velico Trasimeno
PASSIGNANO DEL TRASIMENO - Ultimo giorno di alle-
namento al Club Velico Trasimeno per i trenta ragazzi under 18
convocati al raduno nazionale Match Race promosso dalla Fede-
razione Italiana Vela. Da domenica scorsa fino a ieri, atleti e staff
tecnico sono stati ospiti del Club Velico Trasimeno che ha mes-
so a disposizione quattro imbarcazioni Meteor, ideali per l’ap-
proccio alle regate di match race. Ottime le condizioni meteo,
che hanno permesso sia esercitazioni, che regate di match con lo
svolgimento di due round robin.  
Il raduno, oltre ad aver rappresentato un’occasione per appren-
dere nozioni di regolamento e tattica specifiche del match race è
stato anche un momento di osservazione per selezionare gli ulte-
riori tre posti riservati per il Campionato Italiano Under 19, che
si svolgeranno i primi giorni di settembre a Castiglione del Lago,
sempre sul lago di Trasimeno. Alla manifestazione infatti avran-
no accesso di diritto quattro timonieri selezionati dalla ranking
list ISAF (classifica speciale per i timonieri di match race), cin-
que timonieri selezionati in base ai risultati conseguiti nelle rega-
te dello scorso anno, e tre scelti proprio durante questo raduno
nazionale. Dello staff tecnico faceva parte l’arbitro internaziona-
le Luciano Giacomi, coaudiuvato dal palermitano Bruno
Ampola, e dal locale Eugenio Branca. Ha partecipato ai primi
due giorni di allenamento anche Jacopo Pasini, Campione Ita-
liano Under 19 nel 2006 e ora giovane promessa della specialità
che ha contribuito a suggerire elementi di tattica e tecnica di
regata match race ai giovani regatanti che si stanno avvicinando
a questa specialità. 

PALLACANESTRO - SERIE C2 

Spoleto pensa al futuro
Confermato lo zoccolo duro
SPOLETO - La Giromondo in
“vacanza” pensa al futuro. La socie-
tà cestistica spoletina sta approfit-
tando della pausa agonistica per
puntellare la squadra che nella pas-
sata stagione ha conquistato con
merito la permanenza nel campio-
nato regionale di serie C2. E l’an-
nata 2007/2008 va in archivio con
un bilancio ancor più positivo per
la Giromondo che, nei 10 mesi di
attività, ha collezionato risultati
eccellenti in tutte le competizioni
in cui era impegnata. Nel campio-
nato di C2, per l’appunto, in una
stagione di grande rinnovamento,
la prima squadra ha centrato
l’obbiettivo della salvezza, giunta
al primo turno dei playout, grazie
alla vittoria su Cannara. 
E pensare che, con un pizzico di
fortuna in più (il finale di cam-
pionato è stato caratterizzato da
un numero incredibile di infortu-
ni), il risultato sarebbe potuto
essere ancor più prestigioso, visto
che la squadra di coach Bernelli
ha lottato per un posto ai play off
fino alle ultime giornate. Grande
protagonista del campionato è
stato Mirko Pecci, la guardia arri-
vata in estate da Assisi è stato
infatti il vero trascinatore della
Giromondo e ha impresso il pro-
prio marchio sulla serie playout
mettendo a segno ben 110 punti
in 3 gare. 
Altissimi anche i voti per Luzzi,
Tardocchi e Catarinelli che, oltre
alle grandi prestazioni nella pri-
ma squadra, si sono regalati

anche il titolo di campioni regio-
nali nella categoria Under 21,
vero fiore all’occhiello della sta-
gione d’oro 2007/2008. Conti-
nuando nella valutazione dei
componenti della selezione
senior, è impossibile non parlare
di altri tre frutti del settore giova-
nile spoletino: Reali, Sordini e
Antonelli, infatti, hanno dato un
apporto fondamentale nel corso
dell’intera stagione risultando
indispensabili in quello che, nel
basket, è un fondamentale impre-
scindibile: la difesa. 
A puntellare poi la squadra poi ci
hanno pensato La Rosa e Celesti,
anche loro protagonisti del trion-
fo dell’Under 21. Una menzione
particolare poi spetta a Perugini,
Clementi e Raffaelli che, oltre ai
risultati raggiunti con prima squa-
dra e Under 21, hanno avuto il
piacere di alzare al cielo il trofeo
regionale nel campionato riservato
agli Under 19. Non è stato diffici-
le dunque per la società del presi-
dente Cappelletti scegliere di
riconfermare in blocco questo
magnifico gruppo a cui la società
vuole aggregare qualche altro
talento che permetterà un ennesi-
mo salto di qualità in vista della
stagione 2008/2009. Insomma,
Spoleto vuole assolutamente esse-
re protagonista nel prossimo
campionato e regalare delle belle
soddisfazioni ai tifosi della Giro-
mondo. Di sicuro ci sarà da bat-
tagliare, ma la compagine spoleti-
na non vuole tirarsi indietro.


